

Une Fête de la musique détonante

Samedi dernier à Vaulnaveys-le-Bas, la Fête de la musique organisée par le comité des fêtes, dans la cour attenante à la mairie, a démarré à 16 h 30 sous un soleil étouffant, non seulement pour les participants, mais également pour le matériel surchauffé par le soleil. Des couvertures de protection ont dû être installées. La météo a continué à perturber la fête, qui s'est brusquement arrêtée à 22 h 15, puisque la pluie a provoqué un court-circuit sur une des prises de courant de la scène !

Malgré tout, la musique a pu être applaudie. D'abord, les 41 élèves de Christophe Pisicchio se sont succédé dans la cour, en plusieurs groupes (éveil, ensemble de guitares, ateliers...). Christophe est professeur de guitare à Vaulnaveys-le-Bas mais aussi de chant, basse et batterie, et joue également de l'harmonica. Il a effectué sa formation musicale au conservatoire de Grenoble.

À 18 heures, l'association Musique au balcon, de Revel (Belle-donne), était sur scène avec l'atelier Lemoncello et la C¹e Guinguette (Anne-Adèle Ranchon à l'accordéon, Monical Hönle au chant et à la basse et Joël Cochet, basse, chant et guita-



En soirée, Christophe Pisicchio et les Rock'n chair ont offert une prestation très appréciée, mais interrompue par un court-circuit à cause de la pluie...



L'atelier Lemoncello de l'association Musique au balcon – qui comprend aussi la C¹e Guinguette – était au rendez-vous.

re). Les musiciens de Rock'n chair (avec Christophe Pisicchio, notamment) ont pris le relais pour interpréter rock et pop rock

et, malgré les gouttes qui commençaient à tomber, le public était bien présent.